
 
 質 問 順 位 １１ 質 問 者 　堀　　　重　雄　議員
 件　　　　　名 項　　　　　目 要　　　　　　　　　　　　　旨 メ　　　　　　　　　　モ
 １．市民生活行政 １．お悔やみ窓口について １．必要な事務手続きを整理した大変素晴らしいパンフレットが作成

され、以前よりも確実に住民サービスが向上していることを高く評

価します。しかし、老々介護が進むなか、残された高齢の遺族にと

っては、文字を読むこと自体が難しく、窓口の移動を繰り返しなが

ら複雑な事務手続きを行うことは、精神的にも肉体的にも大きな負

担であるのが実情です。 

お悔み窓口の設置に向けた今後の取組方針や市長の考え方につい

て伺います。 

 

 

 ２．リサイクル運動の推進につ

いて

１．私の町内会では、月１回のリサイクル運動を実施していますが、雑が

みの回収がとても少ない状況です。雑がみ回収をしていることを市民が

知らないのではないかと考えます。雑がみの回収や取扱いについての啓

発・広報をどのように展開するのかを伺います。 
 
 
 
 
 

 ２．産業振興 １．ふれ愛の里の利活用につい

て

１．積雪期を迎え、有料でも良いからふれ愛の里の送迎バスを出してほし

いという要望が車を持たない市民からたくさん寄せられています。この

ことについて、市長の考えを伺います。 
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